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启动大型理财公益巡讲活动 2008年3月22日至4月26日，恒安

标准人寿将联手泰达荷银基金，启动“走近理财”大型公益

巡讲活动，致力于帮助消费者把脉中国资本市场走向，确立

科学家庭财务规划观念。据悉，此次“走近理财”巡讲活动

将在天津、北京等7个城市分别举办，巡讲内容主要分为两个

部分，分别讲解“家庭财务规划”和“中国资本市场展望与

投资策略”，引导百姓合理配置资产。 农行浙江首场基金网

上直销路演活动将在温举办 3月13日(本周四)上午9点整，农

行将在温州维多利亚大酒店维多利亚厅举办泰达荷银基金网

上直销路演活动，这是农行基金网上直销路演系列活动浙江

省的首站。活动内容包括泰达荷银基金管理有限公司的知名

投资理财专家作关于基金理财的专题讲座、省分行电子银行

部专家介绍如何通过金E顺电子银行购买基金理财产品、开展

基金网上直销业务有奖问答等。市农行将邀请该行对基金投

资有兴趣的优质个人客户参加路演活动。对此有兴趣的市民

也可拨打市农行95599进行预约报名，受邀客户还可现场参加

抽奖活动。 蓝筹股重新进入基金视野 去年11月以来基金从主

攻蓝筹股到青睐中小盘股的偏好变化可能再次发生逆转。银

河证券基金分析师的仓位跟踪结果表明，从2月份开始，基金

对蓝筹股的偏好度全面提升，基金前期的策略化操作思路开

始让位于价值投资理念，蓝筹股重新进入基金增仓的视野。

一些基金经理也表示，蓝筹板块整体估值已经相当便宜，对



于一些增长确定的公司已经进行加仓。上一次基金投资风格

的全面转换始于去年11月份，基金公司相继调低仓位，估值

高企的蓝筹板块遭到了基金公司的竞相减持。 焦 点 新 闻 范

福春:鼓励投资者长期持有 新股发行正作微调 全国政协委员

、证监会副主席范福春12日在接受记者采访时表示，资本市

场缺乏长期稳定的投资资金进入。中国的税收政策也与资本

市场的发展要求不相匹配，长期投资的理念尚未形成，这些

都是中国的投资者不敢做长期投资的原因，需要在资本市场

的发展过程中通过改革逐步完善。范福春指出，在发达国家

，有很多养老金长期投资资本市场，而中国缺乏这类投资资

金。中国投资者不愿做长期投资的原因之一在于股票分红要

缴纳所得税，而国外市场不存在这一制度。同时，投资者往

往在分红前选择变现，而不愿意长期持有。他说，“培养长

期投资理念，是投资者成熟的一个过程，是任何一个市场成

熟过程中必须经历的。现在很多规定和资本市场本身的发展

要求不匹配，特别是税收制度。这是需要我们在发展过程中

通过改革逐步完善的”。 周小川：存款保险制度还在论证尚

无时间表 针对政府工作报告中提出的“建立存款保险制度”

，中国人民银行行长周小川日前接受本报记者采访时表示，

该制度年内推出尚无具体的时间表。他强调说，这个制度究

竟怎么做，目前尚面临几种方案的选择，还在论证中。他进

一步介绍说，去年年初全国金融工作会议即已决定要搞这项

制度，之所以目前还未出台，主要是有些难点问题还要解决

。“有些地方还需要讨论，认识清楚。”他说。 定位明确 北

部湾开发建设全面启动 继上海浦东，天津滨海新区，成渝、

武汉城市圈，长株潭城市群综合配套改革试验区，以及《东



北地区振兴规划》之后，《广西北部湾经济区发展规划》（

以下简称《规划》）正式获批，中国经济版图将再次发生巨

大变革。全国人大代表、广西壮族自治区人民政府副主席、

北部湾（广西）经济区建设规划建设管理委员会主任陈武在

接受本报采访时表示，《规划》给北部湾地区带来了前所未

有的机遇和挑战，“我们要抓住机遇，迎接挑战，将北部湾

建设成重要的国际区域经济合作区。”“在北部湾经济区的

开发建设中，能源是一个很重要的配套产业。”陈武对记者

表示，北部湾沿海能源基地目前已经初步形成，三个大型的

火电站第一期工程都已经开始，而第二期工程前期工作也在

加紧推进。同时，目前白龙核电站正在进行前期规划，已经

列入国家计划。 中国平安拟入股富通旗下基金 虽然中国平安

再融资尚待监管部门核准，但其海外收购的步伐并未因此放

缓。记者昨日从消息人士处了解到，平安将入股富通集团旗

下基金公司的部分股权，有关商谈正在进行之中。消息人士

透露，平安拟入股的是富通旗下基金公司的部分股权，而不

是全部股权，目前该项交易尚未到需要披露的阶段。昨日亦

有比利时媒体报道，平安入股富通旗下基金管理公司后，富

通的偿付能力将提高20亿欧元，但富通尚未就报道进行置评

。消息人士则向本报记者表示，这一金额的准确性仍待证实

。中国平安新闻发言人盛瑞生表示，目前尚未了解到有关上

述方面的信息。对于近日有媒体报道，中国平安正向国家外

汇管理局申请40亿欧元的外汇额度，以收购一宗海外资产，

他表示，目前没有这样的申请。 杨洁篪：主权财富基金准则

应由大家制定 十一届全国人大一次会议昨日上午在人民大会

堂举行记者招待会。外交部部长杨洁篪就主权财富基金相关



问题的提问表示，根据游戏规则利用好主权财富基金，对有

关各方都有利。而游戏规则应该由大家来制定。欧盟和国际

基金货币组织正在制定主权财富基金有关的准则。对于媒体

提出的“中国怎么看待这场国际金融问题的争议”的问题，

杨洁篪说，主权财富基金存在非始于今日，现在世界上几十

个国家都有主权财富基金。中投公司成立于不久之前，完全

根据商业运作模式进行活动，受到了不少国家的欢迎。“据

我了解，最近中投公司负责人去英国访问，受到了热烈的欢

迎。” 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


